

草野中学校だより

発行責任者 校長 丹野 英雄 第10号 令和3年1月13日発行

学校では、子供たちの教育を進めるにあたり「教 育目標」を大きな柱として、「教育計画」を作成し、 す。本校では、知育・徳育・体育の3領域をバラン スよ〈育み, 近い将来, 社会人として貢献できる資 質や能力を身に付けて卒業できるように全教職員 が英知と情熱を注いで指導・支援にあたり、それら の取組みが子供たちの成長に結びついているかを 学期ごとに点検・評価し、改善に努めています。

これらの学校の点検・評価が, 主観的・独善的 にならないように10年近〈前から生徒や保護者の 皆さんにも「教育活動に関するアンケート」に協力い わらぬご支援とご協力をお願いいたします。 ただいています。過日,その集計結果をお示しする とともに、いただいた意見や要望に対する学校の考 の保護者を対象にした説明会を草野小学校体育 えを各家庭にプリントでお伝えしたところです。

さらに, 今年度の改善に加え, 次年度へ向けた 教育課程の編成作業も着々と進めています。教育 組織的・計画的に日々の教育活動を行っていま 課程とは,各教科,道徳,総合的な学習の時間 及び特別活動について、それらの目標やねらいを 実現するように,教育の内容を学年の段階に応じ, 授業時数との関連において総合的に組織した学 校の教育計画のことを指します。

> 3月に卒業を迎える3年生。4月にそれぞれ進級 する1.2年生。入学が待ち遠しい現小学6年生。 年度をまたぎながらも学校として着実な歩みを続け ていきますので、保護者ならびに地域の皆様にも変

なお,2月24日(水)14:30から入学予定生徒 館で開催する予定です。

《2学期末時点での教育活動に関するアンケート集計結果》

数値は,全校生徒及び保護者を対象に調査した中で「できている」「おおむねできている」との肯定的 な回答があった割合を%で示しています。

【生きて働く確かな学力】

- ①宿題は、授業で学んだことを活用すればできる。<生徒93.8% 保護者90.5%>
- ②宿題や家庭学習を毎日欠かさずやっている。<生徒93.3% 保護者85.3%>
- ③家庭学習は,きちんとした計画があり,その計画に沿って進めている。<生徒73.3% 保護者57.8%>
- ④チャイム前には授業の用具をそろえて着席している。<生徒97.1% 保護者97.1%>
- ⑤前日に授業の準備をしている。<生徒83.3% 保護者72.5%>
- ⑥進んで発表や話し合いをしている。<生徒92.3% 保護者83.4%>
- ⑦家庭学習の仕方が定着している。<生徒92.8% 保護者71.9%>

【豊かな心と社会性】

- ⑧きまりを守って生活している。<生徒99.5% 保護者94.3%>
- ⑨自分の考えを主張したり他者の思いを理解しようとしたりしている。<生徒95.7% 保護者87.2%>
- ⑩責任を持って係の活動をしている。<生徒98.6% 保護者97.6%>
- ①周囲と協力して活動することができる。<生徒96.7% 保護者96.7%>
- ⑫困難な問題に直面しても,あきらめずに粘り強く取り組んでいる。<生徒86.2% 保護者80.5%> 【心身の健康と安全】
- ⑬睡眠時間や食事をしっかりとり,規則正しい生活を送っている。<生徒86.7% 保護者92.4%>
- ⑭適度な運動をして体力を身に付けている。<生徒87.1% 保護者82.5%>
- ⑮気軽に話ができ,相手のことを考えて行動している。<生徒87.1% 保護者87.6%>
- ⑥交通安全に注意して通学している。<生徒97.6% 保護者99.1%>
- ⑪災害や怪我から身を守る行動がとれる。<生徒95.2% 保護者94.8%>
- ⑱悩みや不安があるときに相談できる先生や友達がいる。<生徒85.2% 保護者93.8%>

【開かれた学校】

- ⑲学校で配られたプリント類は,必ず家の人に見せている。<生徒86.1% 保護者78.7%>
- ⑩学校へ提出するプリント類は,必ず提出している。<生徒95.2% 保護者86.3%>

今年度を振り返りつつ. 新年度へ向けた準備も進めています

新年を迎え、代表生徒が3学期にかける意気込みを発表しました

学級での目標は、「どんな時でも明るいあいさつ」と「しっかり提出物を出すこと」です。1年1組は提出物関係で先生方に指導されてしまうことが多々あります。そのため、学級役員で呼びかけをするなど、少しでも提出物忘れを減らせるようにしていきたいです。また、「どんな時でも明るいあいさつ」は、習慣づいてきていて明るい挨拶の声が聞こえてきます。しかし、自分の気分に左右される場合もありますので、どんな時でも明るいあいさつができるように心がけていきたいです。

学年での目標は、「どんな時でも明るいあいさつ」と「ギリギリ登校を少なくすること」です。あいさつについては、学級の状況と同じく学年でも先生方から指導を受けます。朝のあいさつ、授業の始めと終わりのあいさつ、廊下でのあいさつなど、これら全てができて目標達成だと思います。「ギリギリ登校を少なくすること」について気づいたことがあります。遅れてくる人は基本的に同じ人だということです。最近では、前より早めに登校している人が見られるので今後も余裕ある登校を心がけてほしいと思います。以上、学級や学年の目標を達成できるよう生徒全員で努力していきたいです。【1年男子】

いよいよ3学期が始まりました。私たち2年生にとって、とても大切な学期になると思います。

まず、学習面では、今年いよいよ受験生になるので、それに向けての準備期間となります。2学期は定期テストに加えてサマースクール確認テストや学力テスト、満点チャレンジなど、テストが多くありましたが、それらに向けての学習はどれも中途半端で、満足のいくものではありませんでした。その結果、点数も順位も思わしくなく、勉強の必要性を強く感じました。3学期は学年末テストで満足のいく結果を残せるように授業に集中して取り組むとともに家庭学習も充実させていきたいです。また、先月からは受験対策のテキストを使った学習も始まっています。「受験は団体戦」というので、2年生全員で頑張っていきたいです。

生活面では、最上級生になる準備をするという面で大切な学期だと思います。係活動では自分の仕事に今まで以上に責任を持つとともに、後輩たちにも目を配りながら取り組んでいきたいです。部活動では、最後の中体連まで残り半年であり、練習できる期間も限られているので、悔いの残らない活動をしていきたいです。

これらの目標をしっかり果たし、4月から3年生としての活動をスムーズに行えるように頑張っていきたいです。【2年男子】

短い冬休みが過ぎ今日から3学期が始まります。僕たち3年生にとっては、中学校最後の学校生活でもあります。1・2年生の頃は、学校で出された宿題を終わらせ、ゆっくりと過ごす生活を送っていましたが、今となっては1・2年生の復習や今まで習ったところのまとめをするなど、1・2年生のころとは違い学習に追われる毎日でした。

今, 思い出を振り返れば3年間は長いようで短く、とても充実した日々でした。初めての中学校生活で慣れなかったとき、ともに励まし合い、支え合ってきたたくさんの行事、何気ない日常生活など、僕たちにとっては大切な宝物です。ですが、3学期が終われば僕たちは自分の夢に向かって歩んでいかなければなりません。ですから、1日1日を大切にし、仲間と一緒に何事にも乗り越え、今ある生活を楽しんで心に残る思い出を作りたいと思います。

3年生は今,受験という高い壁にぶつかっています。しかし、僕たちには同じ思いを持っている仲間がいます。その仲間と一緒に支え合い、1人1人が志望校合格を実現できるように残り少ない中学校生活を無駄なく過ごし、悔いの残らないよう全員が 笑顔で終われるよう頑張っていきたいと思います。【3年男子】



取り組んでいます。
3年生は受験に備え、真剣に授業に



【教育目標】

自ら学び、考え、正しく判断できる生徒 絆を大切にし、思いやりを持って行動できる生徒 進んで運動し、心身ともに健康な生徒 〒970-0101

福島県いわき市平下神谷字宿25番地 TEL 0246-34-2208 FAX 0246-34-2771

E-mail: kusano-jh@city.iwaki.lg.jp